

## Jahresabschluss des Ökumenischen Kirchenchores

Traditionell zum Ende des Kirchenjahres hat sich der Ökumenische Kirchenchor wieder zu einem gemeinsamen Essen im Gasthaus Kippes, Bad Mergentheim eingefunden.

Nach einem Rückblick auf das abgelaufenen Kirchenjahr und einem kurzen Ausblick auf das kommende Jahr, wurden auch Ehrungen für langjährige Chorsänger:innen ausgesprochen.

Heinz Gehringer singt mittlerweile seit 10 Jahren im Bass des Ökumenischen Kirchenchores. Seit 15 Jahren steht Klaus Völker im Tenor.

Auf stolze 55 Jahre im Sopran kann Rosi Albrecht zurückblicken.

Kurz bevor im Jahr 1969 Herr Meffert die Chorleitung an Herrn Leuser übergab, begann Sie mit dem Chorgesang.

Ortspfarrer war damals übrigens Johannes Bihr.

Den kirchenmusikalischen Aufgaben der Pflege, Förderung und Verbreitung von Kirchenmusik ist der Chor unter Leitung von Cornelia Lehmann an diesem Abend auch noch nachgekommen, mit ein paar adventlichen Liedern.

Davon konnte sich auch unser Präses Pfarrer Uwe Krauß als einer der beiden „geistlichen und geistigen Vätern“ des Chores überzeugen.

Gleich mit Beginn des neuen Kirchenjahres hat der Ökumenische Kirchenchor am ersten Advent den Gottesdienst in St. Michael musikalisch umrahmt.

Vor dem Segen übergab Pfarrer Ike den katholischen Jubilaren die Urkunden des Cäcilienverbandes.

Den beiden Kirchengemeinden sei hiermit herzlichen Dank ausgesprochen, dass sie mit der Übernahme der Bewirtungskosten für die Sängerinnen und Sängern dem Chor ihre Wertschätzung aussprechen.

Klaus Völker

